



Pièces	<b>8 Pièces</b>
Superficie	<b>181 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>1324</b>
Prix	<b>1 100 000 €</b>

Bozel

Maison à vendre (73350)

Bozel-courchevel. Laissez-vous séduire par cette magnifique maison de caractère avec jardin et garage, situé dans l'un des quartiers les plus prisés de bozel. Cette demeure authentique du XVII<sup>siè</sup>CL, Meticuleusement rénové en 2009, combine des prestations haut de gamme, des matériaux nobles et une touche d'originalité sur 180 m2 habitables. La maison se compose de 8 pièces principales, incluant 3 chambres doubles, une somptueuse suite parentale de 40 m2, une cuisine entièrement équipé, un séjour chaleureux avec cheminé, un salon/salle de jeux, une magnifique cave à vin et un bureau. Le jardin ...

*Bozel-Courchevel. Discover the charm of this stunning character house with garden and garage, located in one of the most sought-after areas of Bozel. This authentic 17th-century home, meticulously renovated in 2009, blends high-end features, noble materials, and a touch of originality across 180 sqm of living space. The house boasts 8 main rooms, including 3 double bedrooms, a luxurious 40 sqm master suite, a fully equipped kitchen, a cosy living room with fireplace, a lounge/game room, a magnificent wine cellar, and an office. The ground-level garden, facing south and west, offers a barbecue ...*

## **AGENCE RMP IMMOBILIER**

5 rue Emile Machet - 73350 BOZEL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

